

Schicksal der zwei ungetreuen Wetterpropheten.

Ihr seht zwei Frösche hier in einem Glase,
Sie saßen nicht etwa darin zum Spaße,
O nein, sie hatten jüngst das Amt bekommen,
Daß sie zu vieler Leute Nutz und Frommen
Das Wetter richtig sollten prophezei'n;
Dafür warf ihnen man nun auch hinein
Der Fliegen viele klein und groß,
Auch fehlt es ihnen nicht an Schilf und Moos.

Und trotzdem wollt' es ihnen nicht behagen,
Sie meinten: „Ach, was soll'n wir uns denn plagen
Die Leiter ewig auf und abzustei-gen
Und stets das dumme Wetter anzuzei-gen!“
Dann machten sie mit ihrem langen Bein
In das Papier ein großes Loch hinein,
Verließen treulos ihren Posten jetzt
Wo mit Vertrauen man sie hingesezt.